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元会員 齋藤憲一様へ黙祷
１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
５．ポール･ハリス･フェロー授与
６．米山奨学金贈呈
７．会長報告

８．幹事報告
次次年度会長及び次年度理事役員候補者の発表９．

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．米山奨学生卓話
１３．点 鐘
１４．ロータリーソング

例会終了後理事会開催

◆黙 祷

元会員 齋藤憲一様

去る 月 日(金)元会員の齋藤１０ ６
憲一様が享年 歳でご逝去され９３
ました。 年 月 日に入会さ１９７２ ３ ３
れ、昨年 月までの約 年間、１２ ４５
在籍されました。

クラブ会員の健康を守ることを目的に健康管理委
員会の創設に尽力され、 年 月 日に健康管１９７６ １０ ２９
理委員長として初回の早朝健康診断を実施されました。

最後に例会に出席されたのは、 年 月 日２０１４ １１ ２８
のはーとふるチハヤさんで地区補助金贈呈式を行っ
た時でした。そして、奇しくもお亡くなりになった

月 日は、齋藤憲一様が永年にわたり後援会会長１０ ６
を務められた社会福祉法人チハヤ会さんが、一昨年
月に新設した多機能型通所事業所『チアフル＆パ４

ステル』の支援事業贈呈式例会をはーとふるチハヤ
。 、さんで行った日でした 齋藤憲一様のチハヤ会さん

そしてロータリーへの愛着を思わざるを得ません。
クラブの発展に多大なる功績を残された齋藤憲一

様に深く感謝申し上げますと共に、ご冥福をお祈り
し黙祷を捧げました。 合掌

◆ビジター
米山奨学生 ティー・ラタナーさん

〃 スレーントーン･プウビライさん
◆マルチプル･

ポール･ハリス
･フェロー授与

〈第 回〉３
武井 善作君
下井田秀一君

◆ポール･ハリス･
フェロー授与

佐々木綾子君

◆米山奨学金贈呈

ティー･
ラタナーさん

(中 央 )

スレーントーン･
プウビライさん

(右 )
月分の１１

米山奨学金を
。贈呈しました

天沼会長◆会長報告
１．先程幹事から報告がありました様に、齋藤憲一様

がご逝去されました。数日前に医師会の関係者から
お聞きしたばかりです。既に通夜告別式は近親者で
済まされたそうです。本日例会終了後、齋藤先生の
お世話をされていた姪御さんが桐生プリオパレスに
来て下さいますので、お悔やみを申し上げ、クラブ
から哀悼の気持ちをお伝えしたいと思います。改め
まして齋藤先生のご冥福をお祈り申し上げます。

２． の桐生 合同チャリティゴルフコンペ１８日(水) ５ＲＣ
で当クラブが 年振りの団体優勝を果たし、個人戦６
でも津久井会員が優勝するなど、立派な成績を納め
ました。また、夜間例会にも当クラブから多くの会
員が参加して頂き、ありがとうございました。

３． 日(日) セミナーパートⅡが前橋問屋センタ２２ ＲＬＩ
ー会館で開催され、正田会長エレクトと浦野副幹事
が出席されました。
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４．姉妹クラブのフィリピン･マンダルオンＲＣとのグ
ローバル補助金の申請が整い、昨日その審査会を地
区財団委員長やグローバル補助金委員長のご列席の
もと開いて頂きました。担当の横塚奉仕プロジェク
ト委員長と国際奉仕担当の下井田パスト会長がその

ＤＤＦ１０,０００席でプレゼンテーションを行い、地区より
拠出の許可を頂けたそうです。プロジェクトのドル

詳細は後日何らかの形で皆様にお知らせ致します。
５．昨晩、桐生 女子会が大龍で開催され、当クラ５ＲＣ

ブから浦野君、田中君、中里君の 名が参加しました。３
６．明日明後日とライラ研修が妙義グリーンホテルで

開催されます。当クラブからローターアクト担当の
野村会員と乾委員が参加して下さいます。研修生に
は米山奨学生お二人と桐生西ローターアクト 名が６
参加します。野村会員と乾会員には桐生南 と桐ＲＣ
生赤城 の米山奨学生を含む 名の研修生の送迎ＲＣ １０
も担当して頂く事になっております。

７．明後日の日曜日、午前 時からラ･ポルトで家族１１
会食事会が開催されます。会員奥様と女性会員 名１０
のお申し込を頂いております。親睦担当の小林聡会
員には企画運営でお世話になります。

８． 月 日 水 午後 時からトラットリア･バルボン１１ １ ６( )
で桐生５ＲＣ会長幹事会が行われ、私と浦野副幹事
で出席致します。

９． 月 日文化の日に中島俊太朗会員が東京のホテ１１ ３
ルで挙式されるそうです。クラブから祝電をお贈り
する予定です。おめでとうございます。

１０． 月 日 日 に地区大会記念チャリティゴルフ１１ ５ ( )
大会がサンコー カントリークラブで開催されます。７２

、 、当クラブから私と花房パスト会長 江原パスト会長
野村会員の奥様幸子さんの 名で参加致します。４

１１．いよいよ 日 火 は友好クラブの栃尾ＲＣの訪問７ ( )
です。 名の参加お申し込みを頂いております。詳１４
細は後日参加者へご連絡致します。

幹事◆幹事報告 青山
◇来週 月 日(金)は祝日のため休会です。１１ ３
◇本日例会終了後 和室にて 月の定例理事会を繰１Ｆ １１

り上げて行います。
◇本日、家族会食事会会費と栃尾ＲＣ夜間例会会費の

。 。集金を行っています 該当者の方はお願い致します
◇ 年規定審議会に 地区提案の 件の立法案２０１９ ２８４０ ５

が各クラブにメールで送られてきました。これは地
区大会の決議事項の一つでもあります。内容をお知
りになりたい方は事務局までお問合せ下さい。
１１月のロータリーレートが１ドル１１４円に変更になります。◇

◇前原年度で 大間々南幼稚園に寄贈した図書資マイトリー
金で購入した本のリストを幼稚園より頂きました。

◇下記のものが届いております。
・ 年度地区資金会計報告書2016-17
・ガバナー事務所より国際大会のご案内
・和光よりロータリー用品カタログ
・ (日本紛争予防センター)よりニュースレターＪＣＣＰ
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 11/20 前橋中央ＲＣ 11/8(休)､11/22､11/29
桐生赤城ＲＣ 11/14､11/21 伊勢崎南ＲＣ 11/28(休)､12/19
富岡中央ＲＣ 11/2､11/16､11/23(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 10/2 桐生南ＲＣ 10/11 栃尾ＲＣ 7/4～9/19

◆次次年度会長･次年度理事役員候補者発表
天沼会長より次次年度会長候補者の、正田会長エ

レクトより次年度理事役員候補者の発表が行われま
した。候補者は下記の通りです。

１２４２キロカロリー◆食事メニュー
小柱と胡瓜のマリネサラダ､鶏肉と栗のピリ辛煮込み､白飯､
ミニ春巻き､白身魚と豆腐のスープ､香の物､一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １２ １１

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１４ ３ ８１.９７
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９１.６７ ５

□拠金委員会
中島拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

ラタナーさん､プウビライさん､卓話ありがとうございます
近藤君､坪井君

プウビライさん博士課程合格おめでとう 坪井君
チャリティゴルフ優勝しました｡加藤ゴルフ部長､５ＲＣ

野村副部長､ありがとうございました 津久井君
津久井さん５ＲＣゴルフコンペ優勝おめでとう 中野君
桐生５ＲＣ合同ゴルフコンペでとび賞およびニヤピ
ン賞を頂きました 金子君
天沼年度ゴルフコンペ優勝させて頂きました 花房君
花房さん天沼年度ゴルフコンペ優勝おめでとうござ
います 前原君

お疲れ様でした 中島君､園田君､藤本君５ＲＣ
次年度理事役員候補者の皆さんを宜しくお願いします

正田君
根本さん感謝申し上げます 新木君
横塚奉仕プロジェクト委員長､国際奉仕担当下井田パ
スト会長､昨日グローバル補助金の申請でのプレゼン
ご苦労様でした 天沼君

佐々木君２２号台風今度はずれそうです｡外れて下さい
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君
今日お店に小学生がまち探検に来ました 山形君
太田小舞木支店が オープンです｡宜しくお願い１１/１
します 浦野君
バンド練習お疲れ様でした 山根君
中島先生こんど事務所へ行きます 早川君

小林 拠金委員長◇ロータリー財団 (惠)

ラタナーさん､プウビライさん､卓話がんばれ 坪井君
今日の卓話楽しみにしています 家住君
桐生５ＲＣ合同例会ではご苦労様でした｡当日チャリ
ティゴルフ当クラブ６年振りの団体優勝､個人優勝の
津久井君おめでとうございます 天沼君
津久井さん チャリティゴルフ優勝おめでとうご５ＲＣ
ざいます 中野君､前原君
桐生５ＲＣ合同ゴルフコンペ及び合同夜間例会に参加し

金子君て他クラブ会員と親睦を深めることが出来ました
お疲れ様でした５ＲＣ
中島君､佐々木君､園田君､山形君､山根君､藤本君

中野さん､ 日の父のエイジシュート祝賀会では大変２５
お世話になりました 津久井君
日本のラグビーは今年が世界選抜オーストラリアな
ど良い試合があります 花房君

2019-20年度 会 長 新木 明夫君
2018-19年度 副会長 山同 輝和君

〃 理 事 藤本千恵子君
〃 理 事 加藤 努 君
〃 理 事 河内 良範君
〃 理 事 小林 聡 君
〃 理 事 前原 榮一君
〃 会 計 向田 靖 君
〃 幹 事 浦野 幸子君

み や ま 地 産 ㈲

井本 万里子代表取締役

桐 生 市 相 生 町 2 - 7 3 2 - 2

０２７７－５２－１６６１℡
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次年度理事役員候補者の皆さんを宜しくお願いします
正田君

介護甲子園現在 位なので投票お願い致します 浦野君２
山形拠金委員◇米山奨学

ラタナーさん､プウビライさん､卓話宜しくお願いします
天沼君､前原君､金子君､乾君､

坪井君､佐々木君､山形君
齋藤先生の訃報に接しお悔やみ申し上げます 家住君
津久井さん５ＲＣゴルフコンペ優勝おめでとう 中野君
野村さん 日の父のエイジシュート祝賀会では大変２５
お世話になりました 津久井君

お疲れ様でした 藤本君､中島君､園田君､山根君５ＲＣ
次年度理事役員候補者の皆さんを宜しくお願いします

正田君
米山月間に因んで 近藤君
ツバクロ岳登って来ました！最高でした 浦野君
雨が明日からまた降ります｡今月雨が多いですね 花房君
中島先生事務所寄らせてもらいます 早川君

新木ＳＡＡ□ＳＡＡ
。先般６月から９月迄はクールビズと申し上げました

月からは通常のロータリーのドレスコードもしく１０
はループタイを付けてご出席ください。

米 山 奨 学 生 卓 話

群馬大学大学院２年生
物質生命理工学府

スレーントーン
プウビライさん

（国籍：ラオス）

『私や私の家族のこと』

既に知っているかもしれんませんが、私はラオスか
ら来た留学生です。今日は私の家族や私のことをいろ
いろお話ししたいと思います。

。ラオスの南部にあるパクセという町が私の故郷です
妹弟は 人で妹 人と弟 人です。今 人共ラオスの大学２ １ １ ２
に通っています。私の家にはたくさんの人が住んでい
ました。父、母、妹弟以外にもお祖母さん、お父さん
側のいとこやお母さん側のいとこを含めて、私が小さ
い頃は 人も一緒に住んでいました。日本では無いか１２
もしれませんが、いとこと一緒に住むのはラオスでは
それほど珍しくない事です。家では毎日にぎやかで、
ご飯の時も大人のゾーンと子供のゾーンの２つに分け
て食べました。私が小さい頃は、人がたくさん居たの
で家畜で鶏や豚など飼って、庭で野菜を植えて自給自
足の生活をしていました。しかし私は家族のみんなと
一緒に暮らしたのは 歳まででした。１３

中学を卒業してから、私はラオスの首都であるヴィ
エンチャンの高校に進学でき、それ以来実家を離れて
ヴィエンチャンに勉強をしに来ました。学校ではラオ
スの北から南まで様々なところから来た学生が住む寮
があって、私はそこで３年間生活を送りました。いろ
いろなところから来た人と友達になって楽しかったで
すが、たまに家族のことが恋しくなってみんなで泣き
合うことなどもあり、今は笑い話になっています。

私が日本に留学するきっかけも、ここでの出来事で
した。その時に憧れの先輩がいました。しかし、その
先輩は私が１年生の時にすでに卒業されており、実際
にあったこともなく噂で話を聞いたことしかありませ
んでした。勉強もでき、礼儀も正しく、可愛くて、先
生や寮のみんなに愛される人で、なんて素敵な人だと
思いました。私も半分でいいからその先輩の様に勉強

ができるようになりたいと思って、そこから一生懸命
。 、勉強を頑張りました 進路を決める高校３年生の時に

大学や専門などいろいろ悩みました。その時、憧れの
、 、先輩が日本に留学した話や 勉強ができる人は留学し

留学するなら日本がトップなどの話を聞いて、私も日
本に留学したいと思い始めました。

、 、いろいろ頑張ったお陰で 日本の留学試験に合格し
２０１０日本政府が支援する奨学金を受けることができ、

年 月に日本に留学することが出来ました。ただ憧れ４
の先輩が来たことと勉強したいことしか考えてなく、
日本の生活や暮らし方などについてはあまり調べて来
なかったので、日本に着いた時は全ての出来事が楽し
くて興奮しました。例えば、東京にある高層ビルを見
ることや電車に乗ること、冷たい空気を飲み込むこと
でさえ、気持ちがわくわくしました。

私は東京で日本語学校に通って、日本語だけ 年間１
毎日勉強しました。その後、秋田高等専門学校に編入
し、 年間秋田に住みました。人が優しくてご飯も美３
味しいことが秋田の好きなところですが、冬は今でも
苦手です。冬になると私の身長よりも雪が積もって、

。暖かいところから来た私にとって大変寒く感じました
それに出掛ける時も大変でした。しかしそのお陰で私
はスキーが出来るようになり、また日本はラオスと違
って、エアコンには冷房だけでなく暖房という機能も

。 、付いていることを知りました 秋田高専を卒業した後
東京の近くに住みたいと思い、群馬大学に進学する事
に決めました。桐生に初めて来たのが編入試験の 月６
頃で、古い建物や山などの街の雰囲気、そして気温が
なんとなくラオスに似ているなと感じました。

私は日本に来てそろそろ 年になり、人生の約 分の８ ３
になります。来た時はまだ 歳で何も知らないただ１ １８

の一人の子供でした。ですが、日本に来て大きく成長
したと感じています。勉強は勿論、文化の違いなども
知ることが出来ました。またラオスでは絶対出来ない
経験、例えば地震や台風、それだけでなく母国につい
て子供達に紹介する事が出来、初めてラオスについて
知る人が殆どで、自分は国の代表である事を改めて実
感しました。

それに私は日本人から色々な事を教えてもらいまし
た。人に対する気遣いや人や物に対する感謝の気持ち
があることが凄く伝わり、見習いました。特に米山奨
学生になってから、社会経験豊富な方々からお世話に
なって、お話しや様々な経験をさせて頂き、社会勉強
になりました。ラオスに帰ってからもそれらの経験を

、 。活かして ラオスで立派な大人になりたいと思います
これで私のお話しを終わりにします。

群馬大学大学院２年生
電子情報
数理教育プログラムコース

ティー
ラタナーさん

（国籍：カンボジア）

『私の⺟国
カンボジアについて』

本日、私はここにいる皆さんをカンボジアに連れて
行きたいと思います。

カンボジアは東南アジアのインドシナ半島南部に位
置しています。面積は 万 ㎢、日本の面積の約１８ １０３５
半分ですが、人口は約 万人で日本の人口のおよ１,５００
そ 分の しかいません。そして季節が つあり、雨季８ １ ２

５ １０ １１と乾季です。雨季は 月下旬から 月迄で、乾季は
。 。月から 月上旬迄です ％以上の国民が仏教徒です５ ９０

次ページに続く
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国民の平均年齢が 歳です。日本人の平均年齢に比２４
べると約半分にあたります。これをお聞きになった皆さ
んは驚いているかと思いますが、実はこの平均年齢の背

、 。景には およそ 年前に起きた残酷な内戦があります４２
カンボジア人には 年 ヶ月 日間と呼ばれ、世界中の３ ８ ２０
人々にはポルポト政権としてよく知られています。

その時代は、首都であるプノンペンは飢餓と疾病と言
われ、農村への強制移住によってゴーストシティとなり
ました。そして、医師や教師、お坊さんなどを始め少し
でも学識がありそうな者は、見つかれば「再教育」とい
う名目で呼び出され殺害されました。また、毎日暗くま
で過酷な強制労働をさせられたうえ、食べ物も殆ど与え
てもらえなかった為、多くの人と子供達が飢えで亡くな
りました。更に、子供達は親から強制的に離され、武器
や銃などを持たされ簡単に人を殺してしまう様なことを
洗脳されました。その為、 万人以上の人が命を落と２００
しました。それは群馬県の人口と同じ位にあたります。

私の家族だけでも、祖父、祖母、 人の私の兄が飢え３
で亡くなりました。営業マンだった二人の叔父が殺され
ました。会社員だった父が生き残った理由は、名前を変
え学歴を隠したからです。解放直後は 歳以下が国民１４
の ％を占めていました。その結果、何もかも崩壊し８５
カンボジアは貧困、飢餓、難民、地雷、文盲などの問題
が残されました。

しかし、海外からの支援のお陰で、何もかも から始０
めたカンボジアは、少しづつですが発展してきました。
これからのカンボジアの発展は海外の支援に頼るでけで
はなく、私達の世代の努力次第ではないかと思います。

第２次世界大戦後、日本は自力で一生懸命立ち直り、
現在の日本の姿になりました。カンボジアも日本の様に
かつての暗い歴史を乗り越えて、これから自力で発展し
て欲しいと思います。

私が日本に留学した理由は、家族と自分の将来の為は
勿論ですが、最大の目的は母国の発展に貢献することで
す。現在、家族から離れ、異文化などを乗り越え、世界
中の様々な国へ留学しているカンボジアの学生達がいま
すが、彼らもきっと私と同じ考えで、勉強に励んでいる
と思います。

私が日本に留学する事ができ、一歩づつ夢に近づけた
のは、日本の文部科学省の奨学金とロータリー米山記念
奨学金のお陰です。これからも皆さんのご支援を裏切ら
ない様に一生懸命頑張って行きたいと思います。来年の
４月から日本で就職することになりますが、学業だけで
なく日本の社会から学び、経験を積み、最終的に母国に
帰って情報系の分野で貢献したいと考えています。

以上の卓話は殆どがかつてのカンボジアの苦しい内戦
についてですが、カンボジアの良いところはまだお伝え
していません。カンボジアの良いところは、人の心優し
いことと微笑みが美しいことです。これからカンボジア
の美しい風景の動画を流します。カンボジアに行かれた
方もいらっしゃると思いますが、未だ行かれていない方
は是非お越し下さい。

本日はご清聴ありがとうございました。

１０月２７日理事会報告
１．次年度地区委員に髙森勉君を推薦する。
２．11月24～26日釜山新西面RCから５名来日決定｡24日

(金)の歓迎夜間例会は参加費5,000円とする。
３．就業規則を変更し事務局の定年を65歳とする。
４．忘年家族会の会費は前年度と同様とする。
５．年次総会の議長、選挙管理委員長、立会人3名、書記

を選任する。
６. 新会員推薦書を受理する。

１０月３０日紙面上理事会報告
１．東日本大震災･熊本地震支援スペシャルコンサートの

後援を承認する。

天 沼 年 度 第 ２ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
天沼 ２ ５ＲＣ チャリテ年度第 回ゴルフコンペを桐生 合同

ィゴルフコンペと １０ １８ カ同時開催として、 月 日(水)赤城
で開催しました。参加者は 名でした。ントリークラブ １１

その成績発表と優勝カップ授与式を 月 日の例１０ ２７
会で行いました。結果は次の通りです。

優 勝
花房 孝道君

準優勝
中野幸三郎君

第３位
羽鳥 隆 君

５ＲＣ チャリティゴルフコンペでは当クラブが６桐生 合同
年振りの団体優勝を遂げると共に、津久井会員が個人優

月 日の例会で報告を兼ねて優勝勝を果たしました。１０ ２７
カップおよび優勝

。旗を披露しました

団体戦優勝に
貢献した上位５名

津久井正義君
中野幸三郎君
天沼 一夫君
羽鳥 隆 君
髙森 勉 君

左から天沼会長､加藤ゴルフ部長､津久井正義君

《次例会予告》
月 日(日) 地 区 大 会１１ １９

開会 ＡＭ９：３０、 会場 高崎アリーナ

家 族 会 秋 の 食 事 会 開 催

月 日(日)午前 時から、家１０ ２９ １１
族会秋の食事会を笠懸町阿左美のラ
･ポルトにて開催しました。
参加者は会員奥様と女性会員 名１０

で、エスコート役として天沼一夫会
長、青山豊幹事、小林聡親睦担当が
同席されました。

先ず、家族会会長の天沼町子さん
からご挨拶を頂き、続いて天沼クラ
ブ会長挨拶、そして乾杯のご発声を
次年度家族会会長の正田芳子さんが
務めて下さいまいた。

お洒落なフレンチのフルコースを
堪能しながら、簡単な自己紹介を交

えて楽しいひとときを過ごしました。
青山幹事の閉会のご挨拶でお開きとなり、記念写真

。をとって素敵なお土産も用意して頂いて終了しました
企画運営や当日の進行役を務めて頂きました小林聡

会員に感謝して、報告と致します。

天
沼
町
子
家
族
会
会
長

正
田
芳
子
次
期
会
長
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